
Le Reculet et le Crêt de la Neige
depuis le Tiocan

🗓 2025-04-27, 8:15 ↝ 10km ⇅ 920m ⏱ 5h30 de marche
Christian Ruppert <arc@gmx.li>  +41 76 524 93 53☏

Itinéraire
En  partant  du  parking  du  Tiocan  nous  empruntons  un  sentier  qui 
monte abruptement en travers de la forêt en direction du Chalet de 
Narderans. Nous laissons ce refuge derrière nous pour passer par une 
combe, qui devrait être joliment fleurie à cette période de l'année, afin 
de monter au sommet du Reculet avec sa croix imposante.

Après  une  petite  pause  pour  profiter  de  la  vue  et  reprendre  notre 
souffle, un sentier très charmant sur la crête principale du Jura nous 
amène  vers  le  nord.  Il  aboutit  sur  notre  deuxième  sommet  de  la 
journée,  le  Crêt  de  la  Neige,  qui  est  légèrement  plus  haut  que  le 
premier et qui n’a ainsi pas besoin d’une croix.

Avec  une  pensée  compatissante  aux  deux  cimes  que  nous  avons 
franchi et qui, à quelques mètres près, ont perdu le titre des deux plus 
hauts sommets du Jura en été 2024, nous pique-niquons sur les rochers 
en dessous de la crête en admirant les alpes si majestueuses au loin, 
avant d'entamer la descente au Tiocan par une route forestière raide.

Difficulté et équipement
Cette randonnée  moyenne à difficile ne présente aucun défi technique mais elle comprend des  longs passages  
relativement raides ce qui peut causer des forts désagréments pour des personnes peu entraînés, surtout à la 
descente ! Certains endroits sont  glissants par tous temps. Une bonne forme physique ainsi que des  chaussures 
avec des semelles de montagne solides et un bon profil sont indispensables. Des bâtons de marche sont fortement 
recommandés si vous avez des genoux sensibles à la descente et peuvent s’avérer utiles aux endroits glissants.

Prenez également un sac à dos avec un pique-nique et des boissons pour la journée, des snacks si souhaité ainsi 
que de la protection contre le froid, le vent, la pluie et le soleil (crème, chapeau, lunettes, habits en couches etc).

Finalement, n’oubliez pas votre pièce d’identité, la randonnée a lieu en France voisine !

Rendez-vous et transport
Nous allons nous retrouver le 27 Avril 2025 à 8h15 sur le parking de Pfister meubles (Chemin de Riantbosson 7, 
Trams 14 et 18 Jardin-Alpin-Vivarium) pour un départ en voiture à 8h30 précis.

Inscription et frais
Les inscriptions se font par e-mail à  arc@gmx.li avant le jeudi 24 Avril à 22h en indiquant les informations 
suivantes  pour chaque participant :  Nom, prénom, numéro de portable,  adresse e-mail,  membre SCIG ou non,  
possibilité de prendre une voiture et si oui avec combien de passagers, et, si je ne vous connais pas, un exemple  
d’une randonnée comparable que vous avez fait récemment.

Les inscriptions avec informations incomplètes ne pourront pas être prises en compte et resteront sans réponse.

La taxe du club s’élève à CHF5,-- pour chaque participant. Une surtaxe de CHF10,-- est facturé aux non-membres 
du SCIG. Les personnes ne prenant pas leur voiture paieront des frais de transport en hauteur de CHF10,--. Le 
produit  des frais  de transport  sera distribué entre les chauffeurs en fonction du nombre de places mises à  
disposition.  Tous les paiements se font en espèces au chef de course avant le départ. Aucun moyen de paiement  
électronique n’étant accepté, merci de prévoir la monnaie.

Si le temps ne permettra pas de passer une bonne journée dans la nature, la course sera annulée. Si le nombre de  
places en voiture s’avèrera insuffisant pour tous les inscrits, les personnes sans voiture seront admises dans 
l’ordre de leur inscription. Toutes les personnes inscrites seront informés la veille de la course par e-mail.

Le chef de course n’est pas un guide professionnel. En vous inscrivant pour la course, vous confirmez 
avoir la forme physique pour ce niveau de randonnée et vous confirmez que vous avez une assurance 

accident et une assurance de secours en montagne (p.ex., REGA).
Le chef de course et le SCIG déclinent toute responsabilité en lien avec cette randonnée.
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Le Reculet and le Crêt de la Neige
from le Tiocan

🗓 2025-04-27, 8:15 ↝ 10km ⇅ 920m ⏱ 5h30 hiking time
Christian Ruppert <arc@gmx.li>  +41 76 524 93 53☏

Itinerary
Our hike begins at  the parking “le  Tiocan” where we embark on a 
steep path through the woods which eventually takes us to the “Chalet 
de Narderans”. We don’t waste any precious time and leave this refuge 
behind us to continue our ascent through an often beautifully flowered 
cirque  to  climb  our  first  summit  of  the  day,  the  Reculet  with  its 
imposing cross.

After a short break at the top to rehydrate, enjoy the view and catch 
our  breath,  we  follow  the  Jura  main  ridge  towards  the  north.  A 
charming trail leads to our second summit, the Crêt de la Neige, which 
is slightly higher than the Reculet and thus does not need a cross.

Full of compassion for the two peaks we climbed and which, owing to 
a few meters, lost the title of the two highest summits of the Jura in the 
summer of 2024, we eat our well-deserved picnic on the rocks below 
the ridge with a breathtaking view of the majestic alps in the distance, 
and engage in our descent back to le Tiocan on a steep forest road.

Difficulty and equipment
This medium to difficult hike is without technical challenges. There are several relatively long and steep sections, 
however,  and  a  few  slippery  parts  in  all  weather.  In  particular,  the  steep  descents  can  cause  very  serious 
discomfort for persons not used to this type of hike! It is important to be in good physical shape and to wear 
hiking shoes with good grip. Hiking poles are strongly recommended for persons with fragile knees when going 
down. Poles can be very helpful on the slippery parts as well!

Also bring a backpack with a picnic and drinks for the day, a few snacks (if desired) as well as protective clothing 
against the cold, wind and rain (dress in layers) and think of sun protection (sunscreen, sunglasses, hat).

Finally, don’t forget to bring your passport or ID card, the hike is in France!

Meeting point and transport
We will meet on April, 27th 2025 at 8h15am on the parking of Pfister meubles (Chemin de Riantbosson 7, Trams 14 
and 18 Jardin-Alpin-Vivarium) for a timely departure at 8h30am.

Sign-up and fees
To register for the hike send an e-mail  to  arc@gmx.li before Thursday,  April,  24th at  22h,  and include the 
following information about each participant: Full name, mobile phone number, e-mail address, SCIG membership  
status, possibility to bring your car and if so how many passengers you can take, and, if I don’t know you, an 
example of a comparable hike you did recently.

Registrations with incomplete information cannot be taken into account and will remain without a reply.

The  club  fee  for  the  outing  is  CHF5,--.  An  additional  charge  of  CHF10,--  applies  to  non-members of  the 
international ski club of Geneva. Persons not taking their car pay a transport fee of CHF10,--. Transport fees will 
be distributed amongst the drivers in function of the number of available seats in their car. Payments will be  
collected by the hike leader before departure.  Electronic means of payment are not accepted. Please prepare the  
exact amount in cash.

The hike will be cancelled if the weather does not permit to spend a pleasurable day in nature. Participants  
without a car will be admitted in the order of registration in case the number of seats in the cars is insufficient 
for everyone. All persons registered will be informed by e-mail the day before the hike. 

The hike leader is not a professional guide.
By registering, you confirm that you are fit for this level of hike, and that you are appropriately 

insured against accidents, including coverage for mountain rescue (e.g., REGA).
The hike leader and SCIG disclaim any and all liability in relation to this hike.
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